



SEMBLANZA

MAGISTRADA IDALIA PEÑA CRISTO

Nació en los Naranjos, Veracruz, en 1954. Estudió la Licenciatura en Derecho, en la Universidad Nacional Autónoma de México, y actualmente elaborando la tesis de grado en el Master Internacional sobre Derecho Penal, Constitución y Derechos, impartido por el Foro Latinoamericano para la Seguridad Urbana y la Democracia, en Coordinación con la Universidad de Barcelona, España.

Docente en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México y la Universidad Villa Rica, el Instituto Iberoamericano de Derecho Penal, el Instituto Nacional de Estudios Superiores de Derecho Penal, el Colegio de Secretarios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, coautora de diversas ponencias y participante en los cursos de selección de Magistradas y Magistrados de Circuito, así como Juezas y Jueces de Distrito en el Instituto de la Judicatura Federal, ahora Escuela Federal de Formación Judicial.

Ha participado entre otros congresos y seminarios, en la "Especialidad en Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social" y el "Curso de Formación Judicial Especializada en Jurisdicción Social y el nuevo Derecho del Trabajo" del Consejo General del Poder Judicial de España en la Coruña, Galicia España, la "Especialidad en Derecho Laboral", en la Escuela de Derecho, Departamento de Posgrado de la Universidad Panamericana; "Especialista Universitario en Argumentación Jurídica", en la Universidad de Alicante España; el "Congreso Iberoamericano de Derecho Penal", organizado por el Instituto Iberoamericano de Derecho Penal y el Instituto Nacional de Estudios Superiores de Derecho Penal, el "Primer Seminario de Derecho Procesal Constitucional", organizado por el Colegio de Secretarios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación" y en la "Consulta Nacional sobre la Reforma Integral y Coherente del Sistema de Impartición de Justicia en el Estado Mexicano"; cuenta además con diversos cursos en la actual Escuela Federal de Formación Judicial.

Ingresó al Poder Judicial de la Federación en 1980, desempeñándose como Actuarial Judicial del Juzgado Cuarto de Distrito en Materia Administrativa en el Distrito Federal; Secretaria del Juzgado Segundo de Distrito en el Estado de Veracruz; en el Juzgado Tercero de Distrito en el Estado de México; Secretaria de Estudio y Cuenta en la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; Secretaria del Sexto Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito; fue nombrada jueza de Distrito el 14 de junio de 1993, adscrita al Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado de Oaxaca y al Juzgado Segundo de Distrito en el Estado de Veracruz; y el 10 de julio de 1996 fue designada magistrada de Circuito, ha sido titular en el Segundo Tribunal Colegiado del Décimo Circuito, Tercer Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito; y actualmente adscrita al Cuarto Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito.

Fue ratificada como juzgadora federal el 16 de diciembre de 2002

ATENTAMENTE
Ciudad de México; 27 de octubre de 2023.

Magistrada María de Lourdes Lozano Mendoza
Secretaria Ejecutiva de Carrera Judicial



CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL
SECRETARÍA EJECUTIVA DE CARRERA JUDICIAL